



フィナーレはインドネシアのダンスで会場が一体に。



異文化理解に大切なこと

12/3

国際交流パーティーが開かれ市民と外国の人たちが楽しいひとときを過ごしました。外国の人たちから自国の歌やダンスが披露され、会場は異文化の雰囲気になりました。初めて参加したという小学生は「楽しかった。来年もまた来たい」と外国の人との交流に目を輝かせました。



掛け声に合わせて杵を思い切り振りおろす。

元気に餅つき

12/3

家庭で行う機会が少なくなっている伝統的な餅つき。会場を訪れた多くの子どもたちは普段目にしない杵と臼を使った餅つきに興味津々。他にもミニSLの乗車や伝承遊びなど、普段できない遊びを体験した子どもたちの笑い声が市民ホールに響いていました。

真剣なまなざしで、手際よく植栽を行います。



花と笑顔で深まる交流

12/14

東京都中央区との交流の一環で、藤岡北高校の生徒たちによる花の植栽が行われました。この日のために大事に育てられた1,000株のパンジーは日本橋三越本店前を彩り、道行く人たちを魅了します。またシンビジウムの一輪アレンジを配り、本市のPRを行いました。



野菜をふんだんに使い、バランスよく食べることが大事。

糖食生活を見直そう 糖尿病にならないために

12/10

本市の糖尿病患者の割合は国や県と比べて高いのが現状です。そんな中、食事などの生活習慣を見直し、予防を図る糖尿病予防講座を市保健センターで行いました。野菜や魚を増やした料理は見た目も鮮やかで、参加者はおいしい予防策を学んでいました。



坂を駆ける蚕マラソン

11/27

高山社跡前やふるさと農道など、陸上競技場周辺を走る上州藤岡蚕マラソンが開催されました。今年で5回を数えるこの大会のコースは、行程のほとんどが坂道という険しいものです。参加者はアップダウンや急坂、そして寒さにも負けず、懸命に走りました。

今回の大会は高校生以下が参加する種目は中止となってしまいましたが、開催された種目に参加したランナーはそれぞれの目標に向かって走りました。また沿道ではそんなランナーを盛り上げようと、たくさんの人が旗を振るなどして応援していました。

